

Garantiza Claussen transformación para Guaymas

Escrito por comunicado

Jueves 22 de Noviembre de 2012 17:17

Guaymas, Sonora, 22 de noviembre 2012.- A partir del próximo año contará Guaymas con un mejor rumbo con transformaciones que despusnten la economía y desarrollo del puerto, expresó el alcalde Otto Claussen Iberri.

El Alcalde dio a conocer que gracias a la autorización otorgada por el cuerpo colegiado de Regidores que dan facultad para solicitar créditos hasta por 365 millones de pesos, el Gobierno Municipal garantiza los recursos necesarios para su aportación en un 20%, con relación a las fuertes inversiones federales programadas para el próximo año.

“Guaymas lo que necesita en este momento es obtener la mayor cantidad de recursos y con este crédito lograremos concretar obras que beneficiarán de manera directa a toda la población con proyectos de infraestructura como el de la creación de la unidad deportiva en Guaymas Norte, la cual varía entre unos 40 millones de pesos, en los cuales el Ayuntamiento aportaría el 20 por ciento para su construcción, por citar un ejemplo”.

El Presidente Municipal aclaró que el monto solicitado, no significa que se pueda obtener en una sola exhibición su totalidad, aunque se busca atraer la mayor cantidad de proyectos para ejecutarlos.

Mencionó entre otras, obras de inversión en la transformación portuaria de Guaymas, la atención de imagen y modernización de la Avenida Serdán, así como servicios y pavimentación de colonias entre las que destaca el sector “Petrolera”, la cual requiere de especial atención y por años ha sido ignorada por anteriores gobiernos.

Dejó en claro que todos los recursos serán manejados con responsabilidad, transparencia y conciencia, ya que Guaymas no puede soportar otro desastre financiero como el heredado por la pasada administración, quienes irresponsablemente hicieron mal uso de los recursos financieros dejando una deuda de 220 millones de pesos y un gobierno limitado en el buró de crédito.